



Foto: Cuartoscuro

COMUNIDAD

## HERIDA ABIERTA

A un año del desplome en la L12 del Metro, familiares de las víctimas se reunieron para recordar a los 26 fallecidos. Ante críticas por el caso, la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, acusó a la oposición de lucrar políticamente con la tragedia.

### CASO LÍNEA 12

# CONSERVADORES HACEN USO POLÍTICO DE TRAGEDIA: SHEINBAUM

**LA JEFA DE GOBIERNO dijo que la oposición ha sido poco ética e inmoral al querer utilizar el dolor ajeno; insistió en el esquema de justicia restaurativa de la Fiscalía local**

POR GEÓRGINA OLSON  
[georgina.olson@gimn.com.mx](mailto:georgina.olson@gimn.com.mx)

Después de que el coordinador de la bancada del PAN, Christian von Roehrich, expresó ayer en el Congreso local que el gobierno de la ciudad "paga un dictamen y quiere que el resultado sea a su favor", en relación al estudio causa-raíz de DNV sobre el origen del colapso de la Lí-

nea 12 del Metro, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó que la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil lo rechazó por fallas en la metodología.

"Es falso, nosotros lo que queremos es que técnicamente las cosas estén bien y todavía hay una parte que está en debate porque no se cumplió con la metodología (...). Legisladores del PAN, no

són legisladores de PAN, son conservadores: ese grupo es... les va a ir muy mal. Es ruín realmente lo que han estado haciendo: yo diría poco ético, inmoral, el querer utilizar el dolor ajeno para utilizarlo políticamente. Eso a la gente no le gusta, pero muestran lo que son", dijo Sheinbaum en conferencia de prensa al celebrarse un año del colapso de la Línea 12.



También se refirió a los dichos de la diputada panista Mariana Gómez del Campo, quien usó la tribuna legislativa federal para referirse al colapso.

“A mí me parece una falta de respeto y una ruindad: Mariana Gómez del Campo en la mañana estaba hablando de un número de víctimas que ni siquiera es el número, no sé, hablaba de 27, ¿eso qué quiere

decir?, que en realidad no les interesan las víctimas, lo que quieren es hacer un uso político”.

“Sobre los puntos de acuerdo que presentó la oposición en el Congreso local para que Florencia Serranía, entonces directora del Metro, comparciera sobre las causas del colapso de la L12, respondió:

“No hubo problema de mantenimiento, eso es muy importante que lo sepa la ciudadanía, eso lo dicen todos los dictámenes: las filtraciones del tramo subterráneo son

parte del proceso que hubo de construcción, los cárcamos. Están las bitácoras de mantenimiento y el trabajo de TSO, que es una empresa que realiza el mantenimiento: ahora se está haciendo toda la corrección, fíjense, se están cambiando las vías en el subterráneo con un tipo de acero distinto, eso no tiene que ver con mantenimiento”, aseveró.

Sheinbaum insistió en que la Fiscalía local está trabajando dentro de un esquema de justicia restaurativa y que están en contacto con las

familias de todas las víctimas.

Del 9% que no ha firmado un acuerdo reparatorio advirtió que hay abogados que están viendo “qué sacan (...) porque en estos casos, cuál es su interés. Pero nosotros jamás nos vamos a pelear con una víctima; imagínense, en medio de su dolor, de sus dificultades, de la terrible situación que viven, lo único que podemos darles es nuestra solidaridad, nuestro apoyo, nuestra atención permanente, sea que firmen o no”.



Foto: Karina Tejada y Cuartoscuro

Desde la mañana, ayer acudieron víctimas directas e indirectas del colapso del 3 de mayo de 2021 al punto del siniestro; también se sumaron usuarios del Metro, vecinos y espontáneos.

